

»VS braucht ein Mobilitätskonzept«

Kommunales | Grüne entwickeln grüne Ideen beim »Grünen Treff«

Villingen-Schwenningen. Der »Grüne Treff« ist das neue Format der Grünen in VS. Gemeinsam entwickeln sie dabei auch grüne Ideen.

In der letzten Woche fand der Austausch zum zweiten Mal nach der Kommunalwahl statt. Vertreter des Gemeinderates und des Kreistages berichteten. Zum Teilnehmerkreis gehören Mitglieder und Interessierte der Grünen in VS.

Zum Themenschwerpunkt

»Mobilität« war Steffen Lehr vom ADFC (Allgemeinen-Deutschen-Fahrrad-Club) eingeladen. Die Diskussionsrunde war sich einig, dass die Stadt ein Mobilitätskonzept benötige, das zukunftsgerichtet alle Verkehrsteilnehmer gleichberechtigt berücksichtigt. Ziel soll sein, die Lebensqualität durch zeitgemäße Konzepte für die Verkehrsteilnehmer wie Anwohner zu erhöhen. Aber auch einfache Maßnahmen wie das »Scher-

bentelefon« der TDVS in Villingen sollen besser bekannt gemacht werden - hier kann man Verunreinigungen auf Radwegen an die Straßenreinigung der Technischen Dienste VS melden unter der Telefonnummer: 07721/82 24 01.

Aus dem Gemeinderat wurde zudem die Mobilitätsbefragung des Ingenieur-Büros Hellmert aus dem Jahr 2017 zitiert, auf dem man aufbauen möchte. Weitere Themenpunkte: aktuelle Fördermittel von Land und Bund, ein möglicher Mobilitätsmanager, die Aktion Jobfahrrad oder der Lärmaktionsplan.



Die Fraktion der Grünen im Gemeinderat ist ganz Ohr für die grünen Ideen des Grünen Treffs.

Foto: Reim

WEITERE INFORMATIONEN:

- Der Grüne Treff findet immer am ersten Donnerstag im Monat statt. Interessierte wenden sich an den Ortsvorstand der Grünen. E-Mail: ulrike.salat@gruene-schwarzwald-baar.de